La Opinión de Granada

malafoioski





EL ORO DE LOS DÍAS **Antonio** Cambril

El ombligo

efinitivo: César Girón es un ombligo del mundo, un ser único parido tras un esfuerzo de siglos, una cumbre humana conseguida por el genio de la especie tras innumerables ensayos y un largo perfeccionamiento a partir del barro bíblico y el caldo primordial. A fuer de intentarlo, Girón se ha convertido en el inevitable protagonista de la actualidad informativa. Ayer nos enteramos de que la cruz de Granada Histórica, la asociación que preside, ha sido represaliada por escandalosa y no volverá a levantarse. Hace dos semanas el Ayuntamiento canceló la cesión de la Casa de las Chirimías tras constatar que en local se comercializaban piezas de vidrio, pese a que la asociación carece de ánimo de lucro. Y en plena Semana Santa se publicó que el PSOE tuvo que suspender provisionalmente el correo electrónico abierto a la militancia, "una herramienta para propiciar el debate y la crítica" que Girón utilizó para cruzar una serie de cartas marruecas con la compañera que se había atrevido a reprocharle que tratara de silenciar a otro socialista y decirle que el debate era libre, que él es simplemente, César, pero no "primo hermano de Dios". En efecto, no lo es; si se considera a la luz de la experiencia histórica y del uso repetido del don de la ubicuidad: es Dios el primo hermano de Girón. La respuesta de César fue mesopotámica: "En tu primer artículo de prensa conocido y que publicaste en La Opinión me dedicabas gratuitamente un par de insultos sin venir a cuento, en estos momentos estoy pensando que tal vez te ponga yo a ti un par de alusiones en uno de mis artículos semanales de Ideal". Después, cuando la chica le propuso una cita, lució su estilo en estado puro: "Yo solo me veo con señoras". Este caballero suena ahora para delegado de Cultura. Que su primo hermano nos coja confesados. ¡Dios!

Éxitos y despedidas

o sé yo si meterme con Enrique Moratalla o pasar directamente a Becks, que es como dice Carlos Landa, mi fermoso colega-jefe de Deportes de este su periódico, que llaman los íntimos a David Beckham. Y es que después de mis raquíticas vacaciones en la milla de oro, jo, tía, qué fuerte, tía, se me ha quedado, oye, como una extraña ansiedad de famoseo que hay que calmar de algún modo. No, si estoy muy bien con la cosa local. Vavan a creer. Y. además. que sólo quería decirle a Victoria, caso de que se encuentre una Opinión de Granada en uno de sus paseos en limousina entre Bond Street y Sloane Square, que más vale que se deje de tanta compra y tanto trapo de lujo y se venga a vigilar al Becks. Que vale que Rebecca está como sin terminar de hacer y que Nuria Ber no es rival ni para Olivia la de Popeye. Pero tonterías, las menos. Y, dicho esto, me vuelvo con Enrique Moratalla, que también es rubio y encima, consejero de Cultura hasta nueva orden. Enrique estuvo ayer, junto a Cándida Martínez, Jerónimo Páez, Ernesto Páramo y el alcalde Torres Hurtado, en lo del Parque de las Ciencias, que si ya es una gozada tal y como está y funciona de perlas, no sabemos lo que será cuando se completen las fases proyectadas. Un ligero adelanto nos lo proporcionaron ayer: La Ciencia y el Legado Andalusí, con su 'pater amantísimo' y creador, Jerónimo Páez, que al parecer contará con la inestimable colaboración de Enrique Moratalla cuando lo de la nueva orden se haga efectivo. De momento, y como habrán podido leer en páginas interiores, la exposición da una soberbia idea del agradable futuro próximo del Parque de las Ciencias, cuyo

PORTAL Belén Lezama





Las autoridades, primeras en disfrutar el Parque de las Cienciasº C. VALENZUELA

Estas cosas de los homenajes y las despedidas son para aguantar estoicamente los piropos y los cariños de los amigos y compañeoírlo -le entiendo, lagarto, lagarto-, es su director, Ernesto Páramo.

El que sí se lo va a tener que oir hoy mismo es Alfonso Marín Sicilia. El hasta la fecha subdelegado del Gobierno Central en Granada, recibe un almuerzo de despedida en El Capricho. Y, ya se sabe, estas cosas de los homenajes y las despedidas son para aguantar estoicamente los piropos y los cariños de los amigos y compañeros, por muy mal buen rato que se pase y muchas placas que te lleves. Don Alfonso, aparte eso tan magnífico que deja tras de sí, como es el centro de atención al montón de amigos y buen rollo. Y con llones en España. Lo siento chicos...

principal artífice, aunque no le guste la inestimable ayuda de su esposa. Una pareja muy maja. El otro asunto que deseaba tratar, tras la soledad flagrante en que Victoria deja a Becks -si es que me tiene muy preocupada-, son los treinta años que cumple la Asociación de Viudas de Granada que, dado el tema, no sabe una si felicitarlas calurosamente o no. Se lo consultaré a su imparable e infatigable presidenta, la empresaria Mercedes Moll, presidenta a su vez de las Mujeres Empresarias de Granada. Que sentido del humor no le falta. La reunión, el sábado, a las siete de la tarde, en su sede: el Centro Cultural Trébol. Cuatroinmigrante, en Motril, deja un notable cientas viudas en Granada. Dos mi-

